
 

 

反對籃球博彩合法化聲明 

 

籃球體育事工對於政府計劃將籃球博彩合法化深表憂慮和失望，並表明反對。 

 

政府期望用博彩來增加庫房收入、提出其他國家早早已把籃球博彩合法化、甚

至認為合法化可令原本不合法地賭波的人有合法途徑去賭博…這幾個原因都是

荒謬、短視和令人費解。我們認為政府應該提出不同方法去增加庫房收入，可

是，利用賭博這個方式絕對是一個錯誤且對社會造成深逺影響的決定。 

 

（一） 獨特、明確的價值觀 

有人提出有些國家已把籃球博彩合法化，但並不是香港去跟隨的理由。

香港應有屬於自己獨特的核心價值，何不參考其他沒有把籃球博彩合法

的國家，包括我們的祖國。 

 

（二） 青少年成長的危機 

籃球是香港青少年很普遍的活動，在中小學校裡都是最受歡迎的體育類

課外活動之一，籃球博彩合法化必然將眾多青少年導向一個賭博成癮的

危機。 

 

（三） 破壞家庭 

賭博不但影響個人，更破壞家庭，因賭博而家破人亡的例子屢見不鮮。

政府應積極守護本地家庭，而不是製造催毁家庭的機會。 

 

37 年來籃球體育事工在香港以籃球去引導青少年成長，建立健康價值觀，愛自

己、愛別人、愛家庭。倘籃球博彩合法，必然深遠地影響著青少年、家庭以至社

會各階層。籃球體育事工反對政府將籃球博彩合法化。 
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